



EGOUTS

Avis aux Contribuables

Avis public est par les présentes donné que les rôles spéciaux pour les égouts construits dans les rues sous mentionnées dans la Ville de Montréal, à savoir:

Atwater (Ave.), de la rue Centre à la rue St-Patrick.

Centre, depuis la fin de l'égout existant vers l'ouest à la rue Atwater.

5ème Avenue, depuis la rue Dandurand jusqu'au Chemin de la Petite Côte.

6ème Avenue, depuis la rue Verchères à la rue Masson.

Boyer, depuis l'extrémité de l'égout actuel jusqu'à une distance de 2250 pieds vers le nord.

Casault, Cartier et Dorion, de la rue Sherbrooke à la rue Gauthier.

Elm, depuis l'extrémité de l'égout actuel jusqu'à la propriété de l'abattoir de l'est.

Gilford, de la rue Christophe Colomb jusqu'à environ 160 pieds à l'est.

St-Hubert, depuis environ la Station 44 à la rue Bélanger.

St-Hubert, depuis la station 7620 jusqu'à l'église Catholique Romaine, via Villeray.

St-Justin, depuis la rue Ste-Catherine jusqu'à l'extrémité de l'égout actuel.

Parthenais, depuis la rue Rachel en allant vers le sud jusqu'aux anciennes limites de la Cité.

Avenue Sherbrooke et Comte, depuis l'extrémité de l'égout existant jusqu'à 200 pieds au nord de la rue Comte et sur la rue Comte jusqu'à la rue Dufferin.

Université, depuis la rue Milton jusqu'à une distance de 240 au nord, sont complétés et les rôles sont maintenant déposés au bureau du soussigné à l'Hôtel de Ville.

Toutes les personnes y mentionnées comme sujettes au paiement de quelques taxes ou contribution foncière sont par les présentes sommées d'en payer le montant au soussigné à son bureau dans les dix jours de cette date sans autre avis.

W. ROBB,

Trésorier de la Cité.

Bureau du Greffier de la Cité,
Hôtel de Ville,
Montréal, 9 Mai 1911.



SEWERS

Notice to Ratepayers

Public notice is hereby given that the Special Rolls of Assessment for the construction of sewers in the under-mentioned streets, or sections of streets, viz:—

Atwater Avenue, from Centre to St. Patrick.

Centre, from the end of the existing sewer westward to Atwater Avenue.

5th Avenue, from Dandurand to Petite Côte Road.

6th Avenue, from Verchères to Masson.

Boyer, from the end of the existing sewer, to a distance of 2250 feet northward.

Casault, Cartier et Dorion, from Sherbrooke to Gauthier.

Elm, from the end of the existing sewer to the Eastern Abattoir property.

Gilford, from Christophe Colomb to a point about 160 feet east.

St. Hubert, from about Station 44 to Bélanger.

St. Hubert, from Station 7620 to the Roman Catholic Church, via Villeray.

St. Justin, from St. Catherine to the end of the existing sewer.

Parthenais, from Rachel southward to the old City limits.

Sherbrooke Avenue et Comte, from the end of the existing sewer to a point 200 feet north of Comte street and along Comte Street as far as Dufferin street.

University, from Milton to a distance of 240 feet north in the City of Montreal are completed and are now deposited in the office of the undersigned, in the City Hall.

All persons whose names appear therein as liable for the payment of any tax or assessment, are required hereby to pay the amount thereof to the undersigned at his said office, within ten days from this date, without further notice.

W. ROBB,

City Treasurer.

Bureau du Trésorier de la Cité,
City Hall,
Montréal, 9 May, 1911.